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Alluvione Emilia-Romagna: più di un miliardo di
danni in agricoltura

Luca Molinari

L’assessore  Aless io  Mammi ha fat to  i l  punto  in
commissione Pol i t iche economiche.  Si lv ia
Zamboni  (Europa Verde):  non dimenticare gl i
agricoltori  biologici .  Valentina Castaldini  (Fi) :  i l
fattore  tempo è  importante,  bisogna fare  in
fretta .  Marco Mastacchi  (Rete  c ivica):
intervenire  sul le  frane.  Andrea Liverani  e  Simone
Pel loni  (Lega):  sostenere  gl i  agricoltori  senza
intralciare  i l  loro lavoro

Più di  un mil iardo di  danni ,  8mila  aziende danneggiate  di  cui  quasi  3mila  colpite  da eventi
franosi .  E  poi  l ’emergenza l imo:  dove quel lo  depositato  è  r i levante  non è  possibi le  di luir lo  e
questo rende i  terreni  inuti l izzabi l i .  L ’obiett ivo del la  Regione:  r isarcire  tutt i  i  danni  e
procedere speditamente al la  r icostruzione del le  aziende agricole  danneggiate.

È i l  bi lancio dei  danni  provocati  a l  comparto agricolo  dal l ’a l luvione che lo  scorso maggio ha
colpito  l ’Emil ia-Romagna.  I l  punto è  stato  fatto  dal l ’assessore  al l ’agricoltura  Alessio
Mammi nel  corso del la  commissione Pol i t iche economiche presieduta  da Manuela  Rontini .

“La Regione sta  tenendo sotto  control lo  la  s i tuazione e  abbiamo chiesto  a  l ivel lo  nazionale
ed europeo specif ic i  provvedimenti  per  r isarcire  tutt i  i  danni  e  r icostruire  le  aziende colpite
dai  danni  del  maltempo”,  spiega Mammi,  che r icorda come “dal  fondo europeo di  r iserva del
settore agricolo abbiamo avuto i  primi  60 mil ioni  di  euro per  r isarcire  i  primi  danni  del le
aziende agricole:  è  importante  l ’ut i l izzo  di  tutte  le  norme e  le  r isorse  per  la  sospensione di
pagamenti  di  imposte  e  mutui  per  le  aziende danneggiate  e  l ’at t ivazione di  tutte  le  tutele  per
i  lavoratori  impegnati  nel  comparto”.  Mammi ha r icordato anche i  numerosi  interventi  e
relat ivi  f inanziamenti  pari  a  6  mil ioni  di  euro messi  in  campo dal la  Regione per  la
r icostruzione del le  aziende danneggiate  da frane,  a l luvioni  di  l imo e  gelate  tardive.

“È molto  importante  quel lo  che s i  s ta  facendo,  soprattutto  la  col laborazione con le
associazioni  di  categoria”,  spiega la  presidente Rontini .

“Abbiamo tutt i  la  necessi tà  di  chiarire  le  inter locuzioni  che c i  sono state  nel le  diverse
province,  vogl iamo capire  quale  sarà la  road map del la  Regione visto  che i l  fattore  tempo è
fondamentale  nel  settore  agricolo” ,  spiega Valentina Castaldini  (Fi) .

Si lvia  Zamboni  (Europa Verde)  ha r icordato come “servono interventi  precis i  per  gl i
agricoltori  biologici .  In  generale  prima c ’è  stata  la  s icci tà ,  poi  l ’a l luvione:  servono
interventi  di  lungo periodo,  vedremo come evolverà i l  quadro del le  r isorse.  I l  commissario
Figl iuolo  ha avuto l ’ incarico per  un anno e  un anno non basta  per  la  r icostruzione,  come non
bastano le  r isorse  messe a  disposiz ione:  sono in  tutto  2,5  mil iardi  quando già  un mil iardo
servirà per  l ’agricoltura”,  spiega la  capogruppo ecologista.
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“Dobbiamo andare incontro ai  bisogni  degl i  agricoltori  e  non dobbiamo multarl i  se  fanno
att ivi tà  nei  f iumi per  togl iere  la  legna o  prendere del la  sabbia:  g l i  agricoltori  vanno aiutat i  e
lasciat i  l iberi  di  fare  i l  loro lavoro che lo  fanno anche volentier i ,  tengono pul i t i  i  nostr i
f iumi e  per  questo dobbiamo aiutarl i” ,  spiega Andrea Liverani  (Lega).

Marco Mastacchi  (Rete  c ivica)  sottol inea come “servono interventi  chiari ,  b isogna
cert i f icare  i  danni  e  stabi l ire  c iò  che s i  intende fare  anche coordinandosi  col  commissario.
Riguardo al la  montagna bisogna intervenire  sul  problema del le  frane”.

“Bisogna faci l i tare  i l  lavoro degl i  agricoltori  a  part ire  dal l ’accesso al  credito  e  servono
interventi  di  messa in  s icurezza del  terr i torio  e  di  prevenzione nel la  sua cura”,  sottol inea
Simone Pel loni  (Lega) .

(Luca Molinari)
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Oltre un miliardo di danni in agricoltura. 8.000 le
aziende danneggiate. L’assessore Alessio Mammi ha
fatto il punto in commissione regionale

Oltre un miliardo di danni, 8.000 aziende danneggiate di cui quasi 3.000 colpite da
eventi franosi. L''emergenza limo: dove quello depositato è rilevante
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Oltre  un mil iardo di  danni,  8.000 aziende
danneggiate  di  cui  quasi  3.000 colpite  da eventi

franosi .  L ’emergenza l imo:  dove quel lo  depositato  è  r i levante  non è  possibi le  di luir lo  e
questo rende i  terreni  inuti l izzabi l i .  L ’obiett ivo del la  Regione:  tutt i  i  danni  devono essere
risarcit i  e  s i  proceda speditamente al la  r icostruzione del le  aziende agricole  danneggiate.  È i l
bi lancio dei  danni  provocati  a l  comparto agricolo  dal l ’a l luvione che lo  scorso maggio ha
colpito  l ’Emil ia-Romagna.  I l  punto è  stato  fatto  dal l ’assessore  al l ’agricoltura  Alessio
Mammi nel  corso del la  commissione Pol i t iche economiche presieduta  da Manuela  Rontini .

“La Regione st ia  tenendo sotto  control lo  la  s i tuazione e  abbiamo chiesto  a  l ivel lo  nazionale
ed europeo specif ic i  provvedimenti  per  r isarcire  tutt i  i  danni  e  r icostruire  le  aziende colpite
dai  danni  del  maltempo”,  spiega Mammi che r icorda come “dal  fondo europeo di  r iserva del
settore agricolo abbiamo avuto i  primi  60 mil ioni  di  euro per  r isarcire  i  primi  danni  del le
aziende agricole:  è  importante  l ’ut i l izzo  di  tutte  le  norme e  le  r isorse  per  le  sospensione di
pagamenti  di  imposte  e  mutui  per  le  aziende danneggiate  e  l ’at t ivazione di  tutte  le  tutele  per
i  lavoratori  impegnati  nel  comparto”.  Mammi ha r icordato anche i  numerosi  interventi  e
relat ivi  f inanziamenti  pari  a  6  mil ioni  di  euro messi  in  campo dal la  Regione per  la
r icostruzione del le  aziende danneggiate  da frane,  a l luvioni  di  l imo e  gelate  tardive.

“È molto  importante  quel lo  che s i  s ta  facendo,  soprattutto  la  col laborazione con le
associazioni  di  categoria”,  spiega la  presidente Rontini .

“Abbiamo tutt i  la  necessi tà  di  chiarire  le  inter locuzioni  che c i  sono state  nel le  diverse
province,  vogl iamo capire  quale  sarà la  road map del la  Regione visto  che i l  fattore  tempo è
fondamentale  nel  settore  agricolo” ,  spiega Valentina Castaldini  (Fi) .

Si lvia  Zamboni  (Europa Verde)  ha r icordato come “Servono interventi  precis i  per  gl i
agricoltori  biologici .  In  generale  prima c ’è  stata  la  s icci tà ,  poi  l ’a l luvione:  servono
interventi  di  lungo periodo,  vedremo come evolverà i l  quadro del le  r isorse.  I l  commissario
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Figl iuolo  ha avuto l ’ incarico per  un anno e  un anno non basta  per  la  r icostruzione,  come non
bastano le  r isorse  messe a  disposiz ione:  sono in  tutto  2,5  mil iardi  quando già  un mil iardo
servirà per  l ’agricoltura”,  spiega la  capogruppo ecologista.

“Dobbiamo andare incontro ai  bisogni  degl i  agricoltori  e  non dobbiamo multarl i  se  fanno
att ivi tà  nei  f iumi per  togl iere  la  legna o  prendere del la  sabbia:  g l i  agricoltori  vanno aiutat i  e
lasciat i  l iberi  di  fare  i l  loro lavoro che lo  fanno anche volentier i ,  tengono pul i t i  i  nostr i
f iumi e  per  questo dobbiamo aiutarl i” ,  spiega Andrea Liverani  (Lega).

“Bisogna faci l i tare  i l  lavoro degl i  agricoltori  a  part ire  dal l ’accesso al  credito  e  servono
interventi  di  messa in  s icurezza del  terr i torio  e  di  prevenzione nel la  sua cura”,
sottol inea Simone Pel loni  (Lega) .

Accedi  o  registrat i  per  commentare questo art icolo.

L 'email  è  r ichiesta  ma non verrà  mostrata  ai  v is i tatori .  I l  contenuto di  questo  commento
esprime i l  pensiero del l 'autore e  non rappresenta la  l inea editoriale  di  RavennaNotizie ,  che
rimane autonoma e  indipendente.  I  messaggi  inclusi  nei  commenti  non sono test i
giornal ist ic i ,  ma post  inviat i  dai  s ingol i  let tori  che possono essere  automaticamente
pubbl icat i  senza f i l tro  preventivo.  I  commenti  che includano uno o  più l ink a  s i t i  esterni
verranno r imossi  in  automatico dal  s istema.

Copyright  © 2015 -  2023 -  Testata Associata Anso

Tutt i frutt i  Agenzia  di  Pubblici tà

Tel .  +39 0544 509611 -  redazione@ravennanotizie . i t

Registrato presso Tribunale  di  Ravenna N° 1275
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Alluvione, oltre un miliardo di danni all'agricoltura e
8000 aziende danneggiate

L''obiettivo della Regione: tutti i danni devono essere risarciti e si proceda
speditamente alla ricostruzione delle aziende agricole danneggiate

REDAZIONE

L'obiett ivo del la  Regione:  tutt i  i  danni  devono
essere  r isarcit i  e  s i  proceda speditamente al la
ricostruzione del le  aziende agricole  danneggiate

Oltre un mil iardo di  danni,  8.000 aziende
danneggiate  di  cui  quasi  3.000 colpite  da eventi
franosi .  L 'emergenza l imo:  dove quel lo
depositato  è  r i levante  non è  possibi le  di luir lo  e
questo rende i  terreni  inuti l izzabi l i .  L 'obiett ivo
del la  Regione:  tutt i  i  danni  devono essere

risarcit i  e  s i  proceda speditamente al la  r icostruzione del le  aziende agricole  danneggiate.  È i l
bi lancio dei  danni  provocati  a l  comparto agricolo dal l 'a l luvione che lo  scorso maggio ha
colpito  l 'Emil ia-Romagna.  I l  punto è  stato  fatto  dal l 'assessore al l 'agricoltura Alessio  Mammi
nel  corso del la  commissione Pol i t iche economiche presieduta  da Manuela  Rontini .

"La Regione st ia  tenendo sotto  control lo  la  s i tuazione e  abbiamo chiesto  a  l ivel lo  nazionale
ed europeo specif ic i  provvedimenti  per  r isarcire  tutt i  i  danni  e  r icostruire  le  aziende colpite
dai  danni  del  maltempo",  spiega Mammi che r icorda come "dal  fondo europeo di  r iserva del
settore agricolo abbiamo avuto i  primi  60 mil ioni  di  euro per  r isarcire  i  primi  danni  del le
aziende agricole:  è  importante  l 'ut i l izzo  di  tutte  le  norme e  le  r isorse  per  le  sospensione di
pagamenti  di  imposte  e  mutui  per  le  aziende danneggiate  e  l 'at t ivazione di  tutte  le  tutele  per
i  lavoratori  impegnati  nel  comparto".  Mammi ha r icordato anche i  numerosi  interventi  e
relat ivi  f inanziamenti  pari  a  6  mil ioni  di  euro messi  in  campo dal la  Regione per  la
r icostruzione del le  aziende danneggiate  da frane,  a l luvioni  di  l imo e  gelate  tardive.

"È molto  importante  quel lo  che s i  s ta  facendo,  soprattutto  la  col laborazione con le
associazioni  di  categoria" ,  spiega la  presidente Rontini .  "Abbiamo tutt i  la  necessità  di
chiarire  le  inter locuzioni  che c i  sono state  nel le  diverse  province,  vogl iamo capire  quale
sarà  la  road map del la  Regione visto  che i l  fattore  tempo è  fondamentale  nel  settore
agricolo",  spiega Valentina Castaldini  (Fi) .

Si lvia  Zamboni  (Europa Verde)  ha r icordato come "Servono interventi  precis i  per  gl i
agricoltori  biologici .  In generale  prima c 'è  stata  la  s iccità ,  poi  l 'a l luvione:  servono interventi
di  lungo periodo,  vedremo come evolverà i l  quadro del le  r isorse.  I l  commissario  Figl iuolo  ha
avuto l ' incarico per  un anno e  un anno non basta  per  la  r icostruzione,  come non bastano le
r isorse  messe a  disposiz ione:  sono in  tutto  2,5  mil iardi  quando già  un mil iardo servirà  per
l 'agricoltura",  spiega la  capogruppo ecologista.

"Dobbiamo andare incontro ai  bisogni  degl i  agricoltori  e  non dobbiamo multarl i  se  fanno
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att ivi tà  nei  f iumi per  togl iere  la  legna o  prendere del la  sabbia:  g l i  agricoltori  vanno aiutat i  e
lasciat i  l iberi  di  fare  i l  loro lavoro che lo  fanno anche volentier i ,  tengono pul i t i  i  nostr i
f iumi e  per  questo dobbiamo aiutarl i" ,  spiega Andrea Liverani  (Lega).

Marco Mastacchi  (Rete  c ivica)  sottol inea come "servono interventi  chiari ,  b isogna
cert i f icare  i  danni  e  quel lo  che s i  intende fare  anche coordinandosi  col  commissario  e  per  la
montagna bisogna intervenire  sul  tema del le  frane".  "Bisogna faci l i tare  i l  lavoro degl i
agricoltori  a  part ire  dal l 'accesso al  credito  e  servono interventi  di  messa in  s icurezza del
terr i torio  e  di  prevenzione nel la  sua cura",  sottol inea Simone Pel loni  (Lega) .

© Riproduzione r iservata
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Oltre un miliardo di danni in agricoltura. 8.000 le
aziende danneggiate. L’assessore Alessio Mammi ha
fatto il punto in commissione regionale

Oltre un miliardo di danni, 8.000 aziende danneggiate di cui quasi 3.000 colpite da
eventi franosi. L''emergenza limo: dove quello depositato è rilevante
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Oltre  un mil iardo di  danni,  8.000 aziende danneggiate  di  cui  quasi  3.000 colpite  da eventi
franosi .  L ’emergenza l imo:  dove quel lo  depositato  è  r i levante  non è  possibi le  di luir lo  e
questo rende i  terreni  inuti l izzabi l i .  L ’obiett ivo del la  Regione:  tutt i  i  danni  devono essere
risarcit i  e  s i  proceda speditamente al la  r icostruzione del le  aziende agricole  danneggiate.  È i l
bi lancio dei  danni  provocati  a l  comparto agricolo  dal l ’a l luvione che lo  scorso maggio ha
colpito  l ’Emil ia-Romagna.  I l  punto è  stato  fatto  dal l ’assessore  al l ’agricoltura  Alessio
Mammi nel  corso del la  commissione Pol i t iche economiche presieduta  da Manuela  Rontini .

“La Regione st ia  tenendo sotto  control lo  la  s i tuazione e  abbiamo chiesto  a  l ivel lo  nazionale
ed europeo specif ic i  provvedimenti  per  r isarcire  tutt i  i  danni  e  r icostruire  le  aziende colpite
dai  danni  del  maltempo”,  spiega Mammi che r icorda come “dal  fondo europeo di  r iserva del
settore agricolo abbiamo avuto i  primi  60 mil ioni  di  euro per  r isarcire  i  primi  danni  del le
aziende agricole:  è  importante  l ’ut i l izzo  di  tutte  le  norme e  le  r isorse  per  le  sospensione di
pagamenti  di  imposte  e  mutui  per  le  aziende danneggiate  e  l ’at t ivazione di  tutte  le  tutele  per
i  lavoratori  impegnati  nel  comparto”.  Mammi ha r icordato anche i  numerosi  interventi  e
relat ivi  f inanziamenti  pari  a  6  mil ioni  di  euro messi  in  campo dal la  Regione per  la
r icostruzione del le  aziende danneggiate  da frane,  a l luvioni  di  l imo e  gelate  tardive.

“È molto  importante  quel lo  che s i  s ta  facendo,  soprattutto  la  col laborazione con le
associazioni  di  categoria”,  spiega la  presidente Rontini .

“Abbiamo tutt i  la  necessi tà  di  chiarire  le  inter locuzioni  che c i  sono state  nel le  diverse
province,  vogl iamo capire  quale  sarà la  road map del la  Regione visto  che i l  fattore  tempo è
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fondamentale  nel  settore  agricolo” ,  spiega Valentina Castaldini  (Fi) .

Si lvia  Zamboni  (Europa Verde)  ha r icordato come “Servono interventi  precis i  per  gl i
agricoltori  biologici .  In  generale  prima c ’è  stata  la  s icci tà ,  poi  l ’a l luvione:  servono
interventi  di  lungo periodo,  vedremo come evolverà i l  quadro del le  r isorse.  I l  commissario
Figl iuolo  ha avuto l ’ incarico per  un anno e  un anno non basta  per  la  r icostruzione,  come non
bastano le  r isorse  messe a  disposiz ione:  sono in  tutto  2,5  mil iardi  quando già  un mil iardo
servirà per  l ’agricoltura”,  spiega la  capogruppo ecologista.

“Dobbiamo andare incontro ai  bisogni  degl i  agricoltori  e  non dobbiamo multarl i  se  fanno
att ivi tà  nei  f iumi per  togl iere  la  legna o  prendere del la  sabbia:  g l i  agricoltori  vanno aiutat i  e
lasciat i  l iberi  di  fare  i l  loro lavoro che lo  fanno anche volentier i ,  tengono pul i t i  i  nostr i
f iumi e  per  questo dobbiamo aiutarl i” ,  spiega Andrea Liverani  (Lega).

“Bisogna faci l i tare  i l  lavoro degl i  agricoltori  a  part ire  dal l ’accesso al  credito  e  servono
interventi  di  messa in  s icurezza del  terr i torio  e  di  prevenzione nel la  sua cura”,
sottol inea Simone Pel loni  (Lega) .

Accedi  o  registrat i  per  commentare questo art icolo.

L 'email  è  r ichiesta  ma non verrà  mostrata  ai  v is i tatori .  I l  contenuto di  questo  commento
esprime i l  pensiero del l 'autore  e  non rappresenta la  l inea editoriale  di  RiminiNotiz ie ,  che
rimane autonoma e  indipendente.  I  messaggi  inclusi  nei  commenti  non sono test i
giornal ist ic i ,  ma post  inviat i  dai  s ingol i  let tori  che possono essere  automaticamente
pubbl icat i  senza f i l tro  preventivo.  I  commenti  che includano uno o  più l ink a  s i t i  esterni
verranno r imossi  in  automatico dal  s istema.
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